

chat perdu sur aire autoroute il y a 4 semaines

Posté par Strabi - le 14 Février 2017 à 15:54

J'ai perdu mon petit Strabi sur l'Aire d'autoroute Béziers Montblanc Sud le 14/01/2017. Il a pris peur et s'est extirpé de son harnais. Je ne savais pas qu'il ne fallait surtout pas mettre de harnais à un chat et surtout ne pas le sortir...depuis c'est un véritable cauchemar moralement. J'habite à 200 kms de là. J'ai passé 2 we entiers à le chercher sur place en vain. J'ai rencontré un promeneur qui me dit l'avoir vu 3 - 4j après sa disparition mais depuis non. J'ai mis des affiches aux alentours et sur la zone où il a disparu. Une dame qui donne à manger aux chats errants de cet aire y va souvent et essaie de le trapper, en vain. Je me demande s'il est encore sur place ou non ? La localisation où je l'ai perdue est la suivante: goo.gl/maps/CzwGP9hT7jJ2

Si quelqu'un peut m'aider car c'est très très dur moralement.

Merci par avance

=====

Re: chat perdu sur aire autoroute il y a 4 semaines

Posté par Strabi - le 14 Février 2017 à 15:57

Voici sa photo

=====

Re: chat perdu sur aire autoroute il y a 4 semaines

Posté par mitee - le 15 Février 2017 à 08:58

je ne vois pas la photo (mais c'est probablement les réglages du pc)

je n'ai aucun don, mais je ne peux que t'encourager a mettre des affiches, a prévenir les associations qui s'occupent des chats "dans le coin"; les véto. bref diffuser un maximum.

bon courage !

=====

Re: chat perdu sur aire autoroute il y a 4 semaines

Posté par Strabi - le 16 Février 2017 à 07:50

Je reessaierai de mettre la photo. Merci pour les encouragements c'est tellement difficile à vivre. Oui je

continue les affichages. A distance c'est quand même moins évident mais j'y arriverai et je le retrouverai !

=====